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Beitrag von „jemy“ vom 12. März 2005 um 19:04

Früher konnte man jedes Auto an seiner Form schon von weitem erkennen. Leider ist dieses
seit etlichen Jahren nicht mehr der Fall, was ich ein bischen bedauert habe, denn ein Auto mit
Gesicht oder Hintern sieht einfach gut "oder" mies aus." Geschmackssache ". Aber dieser
Einheitsbrei, den es in letzter Zeit gab, ist doch einfach langweilig geworden. Und zwar speziell
in der Kleinwagenabteilung. Ganz egal welches Auto man hatte, unterscheiden konnte man die
Fahrzeuge nur noch durch sein Markenzeichen ( Logo). Leider,l eider.
Mir gefällt die Entwicklung zurück. 
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